

## 住職の写真日記より【令和5年11月】

令和5年度の報恩講も、おかげさまで無事に勤める事ができました。多くの方々のご協力の賜物です。3年振りに夜の法要の万灯会も開催し多くの参詣をいただきました。来年は、中日の午前の法要も復活したいと思っております。誠にありがとうございました。



### 1日 レアな写真その1

昭和60年の明善寺家族。後列中央がウチの坊守16歳、前列右が今の明善寺住職です。貴重な写真です。



### 6日 4年ぶりの万灯会

やはり万灯会は人気がありますねー。参詣数はコロナ前に及びませんが、それでも60名のお参り

### 2日 日本シリーズ観戦

息子が甲子園で阪神観戦。阪神ファンの熱気に圧倒されたようです。5年も関西にいるのに、初の阪神戦観戦でした。



### 14日 ついに初雪

でも、すぐに解けて下旬でも積雪ゼロ。周辺は降っているのに。今年の冬もドカ雪にならなければいいなあ。

### 6日 阪神、日本一に

38年ぶり。当時は京都龍大生。友人の影響もあってこの時からファンになりました。うれしいです。



### 15日 藤井君効果すごい

俱知安の「お菓子のフジイ」の塩大福がすごい人気。生産が追いつかず通販では来年4月発送だそうです。



### 19日 レアな写真その2

私2歳です。隣りは2歳下の弟です。母の部屋から出てきました。よく取ってあったなあ。感激です



### 22日 法名いただきました

13年ぶりに札幌で帰敬式が行われ15名が受式しました。本山・西本願寺では1日2回ほぼ毎日行われています。



### 26日 一山本、敢闘賞

岩内町出身という事もあって、応援していました。優勝争いにも絡んでいましたね。来場所の番付が楽しみ

## 坊守の独り言

今年も残り少なくなってきましたね。11月にご縁のあったご門徒が千歳を離れ子供さんの近くに引っ越すとご連絡がありました。

今年の7月まで元気に過ごされていた姿を拝見していたので「まさか」という驚きの気持ちです。「人生は上り坂・下り坂・まさか」の連続と聞きますよね。来年の12月、今と変わらない日常が続いていたら「当たり前」ではなく「有難い」ことなんですよね。先日ご門徒が「人生の中でお寺参りしている時間は短いと思う。お寺に行くのが、億劫と思うこともあるけど人生の時間をお寺参りに使うのは尊いことです」とおっしゃっていました。

みなさんの人生の時間に「お寺参り時間」が出来て欲しいと願う千正寺です。

一年間お付き合いありがとうございました。